



Órgano informativo de la Unacar

deportes

Colaborador de Radio Delfín concluyó diplomado

Enriquecedora experiencia vivió nuestro compañero Juan Agustín López Zapata, del Departamento de Radio y Televisión y colaborador de **Gaceta Universitaria**, durante su participación en el Diplomado Internacional de Periodismo Deportivo impartido por el Instituto Internacional de Periodismo *José Martí*, en la ciudad de La Habana, Cuba.

El curso se desarrolló del 5 al 23 de marzo de 2007, incluyó 108 horas docentes y un importante número de actividades extraescolares.

López Zapata aprobó el diplomado con el tema *Vínculo de la radio comunitaria con el entorno deportivo*, en conjunto con los cubanos Orlando Amaro Álvarez y Walfrido Díaz Góngora, de las provincias de Santiago de Cuba y Camagüey, respectivamente, y de los guatemaltecos Abigail Martínez Pérez y William Gari Villatoro, ambos del departamento de Huehuetenango.

En el diplomado se contó con la participación de cronistas deportivos de México (Colima y Nayarit), Costa Rica, Nicaragua y Colombia, así como de Cuba, representada por las provincias de Ciudad de la Habana, Pinar del Río, Granma y Santi Spíritu.

Entre las asignaturas básicas se impartieron: El lenguaje en la prensa deportiva, Estrategias de comunicación deportiva, Fundamentos de narración deportiva, La cobertura deportiva en la radio, La cobertura deportiva en la televisión, Cobertura periodística en la prensa escrita, agencias y sitios web, Uso de los Centros de Documentación, Concepto Martiano de Latinoamérica, Actualidad Política y Social de Cuba, Narrativa, alternativas del periodismo.

Se presentaron las conferencias especializadas La ética periodística y el movimiento olímpico, La especialización en el periodismo deportivo, Realidad del deporte en el continente americano, Panorama olímpico cubano e internacional, Cultura física en América precolombina, Metodología del entrenamiento deportivo, La escuela cubana de voleibol, Organización del sistema de atención a atletas, La escuela cubana de béisbol, La escuela cubana de boxeo, La prensa cubana en eventos internacionales.

Cada uno de los participantes dio a conocer el material periodístico que desarrolló dentro del taller denominado *Nación y Periodismo*.

En el programa docente se realizaron visitas a la Escuela Latinoamericana del Deporte, a la emisora de Radio Coco, a los periódicos de circulación nacional *Granma* y *Juventud Rebelde*, al Centro Nacional de Entrenamiento de Fútbol, y a la gran final de la Liga Nacional de Voleibol.

Asimismo se participó en actividades extradocentes como la entrega del Premio Nacional de Periodismo *José Martí* y de los Premios Nacionales *Juan Gualberto Gómez*; entrega de la distinción *Félix Elmúza* a los periodistas con más de 15 años de servicio; se visitó el Memorial del Che Guevara en Santa Clara; la inauguración del monumento a José Martí; la Ceremonia del Cañonazo en el Cerro del Morro; y visitas a la Habana Vieja y a la playa de Varadero.



Participación en el taller de *Nación y Periodismo*.



Periodistas deportivos participantes de Guatemala, Ecuador, Colombia, Cuba, Nicaragua, Costa Rica, México.